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Straßenbahnneubau Wienerstraße – Raiffeisenstraße (Rasenbett) 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit großer Freude darf ich feststellen, dass der neu gebaute Straßenbahnabschnitt 
Wienerstraße, wie seinerzeit vom Umweltausschuss angeregt, weitestgehend in ein 
Rasenbett verlegt wurden ist. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 
Ist im anschließenden Abschnitt Raiffeisenstraße bis Warschauer Straße geplant, die Gleise 
der Neubaustrecke ebenfalls in ein Rasenbett zu verlegen?  
Falls nicht, aus welchem Grunde wird von der Praxis in der Wienerstraße abgewichen? 
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